

FICHE DE POSTE

CHANT - MUSIQUE

Mission

Chanteurs et musiciens ont la responsabilité d'emmener avec le conducteur de louange (CL) l'assemblée dans la présence de Dieu par le moyen de la musique et du chant.

Etat d'esprit

- Le CL a un double rôle, celui d'un récepteur (inspiré par Dieu) et d'un émetteur (qui redonne ce qu'il a reçu) ;
- La louange est à considérer comme une vraie mission, pour le service de Dieu. Tu es un acteur important pour la réussite de cette mission ;

Précisions

- N'oublie jamais que tu es, avant tout un serviteur, tu sers Dieu, mais aussi les autres.
- La star, c'est Jésus
- Ne sélectionne jamais des chants simplement parce que tu les aimes ou parce que tu es à l'aise en les chantant ;
- Notre service est la combinaison de deux aspects très importants : le spirituel et l'artistique. Si un des deux manque, notre mission sera imparfaite ;
- La louange mène à l'adoration qui n'est pas simplement un chant doux, mais d'abord une disposition du cœur ; Le chant d'adoration n'est que la conséquence d'un cœur rempli d'amour pour Dieu ;
- Parce que c'est de l'art que nous faisons. Alors travaillons, répétons, bossons !
- Considère-toi comme un instrument entre les mains de Dieu, pendant cette veillée
- Tu ne dois pas être en décalage avec ce que tu chantes, vis ce que tu chantes
- Le Saint Esprit travaille là où il y a de l'ordre. Il y a une progression durant la soirée

Aspects pratiques

- Une liste de chants avec les partitions établie par le coordinateur des musiciens et chanteurs va te parvenir ;
- Tous les jours qui passent doivent être des jours de répétitions personnelles, car lorsque tout le monde répète chez soi, cela facilite le travail ;
- La grâce de Dieu n'est pas un prétexte pour nous empêcher de répéter.
- Chaque jours, rendez-vous pour la répétition générale, à la cathédrale à 14h30 avec les partitions et les instruments ;
- Il est important de respecter l'horaire pour la répétition car, ensuite nous prenons le repas à 19h avec tous les acteurs de la soirée et nous vivons un temps de prière commune à 21h ;
- La veillée commence à 21h30 et dure jusqu'à 23h30 ;
- La répétition n'est que la préfiguration de la mission. Trop souvent nous pensons qu'elle n'est pas indispensable car nous connaissons bien le répertoire. Mais en secret Dieu travaille déjà les cœurs et ce que nous vivons à ces moments-là nous allons le reproduire ensemble lors de la mission ;

DATE: _____ **NOM:** _____

SIGNATURE:

